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Beatriz Johnson Urrutia, Gobernadora de Santiago de Cuba, compareció este miércoles en el
espacio de la Mesa Redonda para informar sobre las acciones que se ejecutan en la provincia
durante la etapa actual de recuperación post-Covid-19.

Johnson Urrutia reconoció el importante papel del pueblo santiaguero en el enfrentamiento a la
pandemia.

Destacó además la labor del personal de la salud en la provincia, así como de los trabajadores
de los centros de ciencias del territorio.

Se refirió a que Santiago de Cuba suma 70 días sin detectar casos positivos a la Covid-19,
pero que se continúa con la pesquisa activa y se trabaja en el enfrentamiento a las arbovirosis.

Más adelante explicó que en esta segunda etapa pos Covid-19 se han ido incorporando
gradualmente un grupo de servicios, el comercio y la gastronomía. En ese sentido informó que
se reorganizaron 115 resturantes cumpliendo con las medidas orientadas.

Johnson Urrutia reconoció el arduo y amplio trabajo que se realiza en la provincia en el sector
de la agricultura, con el encomiable trabajo de los polígonos productivos en todos los
municipios y el estímulo a la agricultura familiar.
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(Con información de TV Santiago de Cuba)

Los detalles en el siguiente material audiovisual:
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